

## Warga Uteunkot Dapat Pelatihan Dasar Instalasi Listrik Dari Dosen Unimal



Dosen Unimal bersama peserta pelatihan instalasi listrik yang dilaksanakan di Gampong Uteunkot, Kecamatan Muara Dua, Kota Lhokseumawe.  
Foto:Ist

**UNIMALNEWS I Lhokseumawe**-Dosen Fakultas Teknik, Universitas Malikussaleh, melaksanakan pelatihan instalasi listrik untuk masyarakat lingkaran kampus. Pelatihan peningkatan skill dengan memberi pengetahuan dasar tentang energi listrik dipusatkan di Gampong Uteunkot, Kecamatan Muara Dua, Kota Lhokseumawe, beberapa waktu lalu.

Ketua pelaksana, Andik Bintoro MEng mengatakan pelatihan dasar instalasi listrik tersebut dapat menjadi bekal kemampuan atau skill dasar masyarakat dalam memelihara instalasi listrik secara mandiri. “Minimal untuk instalasi listrik rumah, masyarakat sudah mampu memperbaiki sendiri secara mandiri, tidak perlu memanggil teknisi atau instalatur listrik,”katanya.

Menurutnya, saat ini pengetahuan tentang listrik seakan menjadi wajib untuk dipelajari. Mengingat semua kegiatan dan peralatan membutuhkan listrik sebagai sumber energinya. Untuk itu, dirinya bersama rekan dosen teknik Unimal, di antaranya Dr Muhammad MSc, T Mudi Hafli MT, Badriana M Eng, dan Zulfami MT mencoba menggalang pelatihan yang bisa meningkatkan skill masyarakat di bidang listrik. Atas inisiatif bersama akhirnya pelatihan dasar instalasi listrik bagi warga lingkaran kampus dapat diwujudkan dalam bentuk pengabdian kepada masyarakat.

Keuchik Uteunkot M Yusuf MM, sangat mengapresiasi kegiatan yang dilakukan oleh sejumlah dosen Fakultas Teknik Unimal tersebut. Dia berpesan dan memotivasi peserta pelatihan yang didominasi pemuda setempat, agar dapat mengikuti pelatihan instalasi listrik tersebut dengan sebaik mungkin. “Ini merupakan pelatihan skill, peserta harus serius mengikutinya, karena ilmunya dapat diaplikasikan dalam kehidupan sehari-hari dan menjadi sumber pekerjaan,”pesanya.

Salah seorang peserta pelatihan, Samsul Bahri mengaku sangat senang dengan digelarnya pelatihan instalasi listrik oleh dosen Teknik Unima. Dia termotivasi dengan pelatihan tersebut karena dapat pengetahuan baru tentang dasar instalasi listrik. “Saya terkesan dengan pelatihan ini karena ada hal yang belum pernah saya tahu dan belum pernah saya lakukan sebelumnya, namun saya mendapatkan ilmunya di sini,” ungkapnya.

Andik menambahkan bahwa kegiatan pelatihan instalasi listrik mandiri untuk masyarakat di sekitar lingkungan kampus merupakan salah satu bagian dari Pengabdian Kepada Masyarakat yang difasilitasi oleh Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat (LPPM) Universitas Malikussaleh,”pungkasnya.[ded]

**Tanggal:** 29 November 2021

**Post by:** [Dedi](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Fakultas](#), [Lhokseumawe](#), [Unimal Hebat](#), [Pengabdian Masyarakat](#), [Pelatihan](#),